

## Chemins de randonnée : un tronçon ouvre près du calvaire



Roger Richard, président de l'association et Gilles Polet ont œuvré durant plusieurs jours pour ouvrir ce bout de chemin de près de 150 mètres. Les promeneurs apprécieront de ne plus être obligés de passer par la départementale pour leurs balades. Photo B.

Outre la participation au suivi des travaux d'aménagement écologique du site des anciennes salines Solvay entrepris par la commune de Château-Salins, les Amis du Saulnois se sont attaqués depuis quelques jours à un travail plus modeste. Il s'agit de l'aménagement d'un « tunnel de verdure » sur un sentier balisé menant au calvaire de Château-Salins.

Le défrichage permettra un passage agréable entre la rue des Tilleuls et le monument

datant de 1884 dont la mise en valeur reste à l'ordre du jour.

Ce nouveau tronçon permettra de rejoindre le chemin de randonnée venant des salines et se poursuivant ensuite vers Marville par la crête séparant les vallées de la grande et de la petite Seille.

Le retour du circuit se fait par Vic-sur-Seille et Salornnes, en empruntant une partie du GR5 sillonnant le Saulnois.